

Ressort: Finanzen

Zahl der Unternehmensinsolvenzen 2014 auf Rekordtief gesunken

Wiesbaden, 11.03.2015, 16:16 Uhr

GDN - Im Jahr 2014 hat die Zahl der Unternehmensinsolvenzen den niedrigsten Stand seit Einführung der Insolvenzordnung im Jahr 1999 erreicht: 2014 wurden insgesamt 24.085 Unternehmensinsolvenzen gemeldet, teilte das Statistische Bundesamt am Mittwoch in Wiesbaden mit. Das sind 7,3 Prozent weniger als im Vorjahr.

Nach Angaben des Statistischen Bundesamtes war zuletzt im Krisenjahr 2009 ein Anstieg der Unternehmensinsolvenzen verzeichnet worden. Auch die Zahl der Verbraucherinsolvenzen war demnach im Jahr 2014 mit 86.298 Fällen um 5,4 Prozent niedriger als im Jahr 2013. Die Insolvenzen von Personen, die früher einer selbstständigen Tätigkeit nachgegangen seien, habe mit 20.473 Fällen um 1,7 Prozent über dem Vorjahresniveau gelegen. Die Gesamtzahl aller Insolvenzen habe sich im Jahr 2014 auf 134.871 Fälle belaufen und sei somit um 4,6 Prozent gegenüber dem vorangegangenen Jahr gesunken.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-51157/zahl-der-unternehmensinsolvenzen-2014-auf-rekordtief-gesunken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com